



# NEUER WEG

ORGAN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS · Nr. 17/1966

## Die Mitgliederversammlung im Leben der Partei

von ERICH BELGER

*„Das höchste Organ der Grundorganisation ist die Mitgliederversammlung, die mindestens einmal im Monat einzuberufen ist.“ (Statut der SED, § 5 6)*

Diese im Statut unserer Partei festgelegte Norm geht von der Leninschen Forderung aus, daß die Mitgliedschaft in der revolutionären marxistischen Kampforganisation sich nicht in der Anerkennung der Ziele der Partei erschöpfen kann und darf, daß sie vielmehr eine aktive politische Tätigkeit im Rahmen der jeweiligen Parteiorganisation zur Verwirklichung des Programms erfordert. Und eben diese aktive politische Tätigkeit jedes Parteimitgliedes, seine kämpferische Teilnahme am Parteileben, am Kampf um die Verwirklichung der Parteibeschlüsse, wird wesentlich von der regelmäßigen Versammlung aller Parteimitglieder bestimmt. Denn nicht von ungefähr bezeichnen wir die Parteimitgliederversammlung als „Schule der Parteierziehung“. In der monatlichen Mitgliederversammlung werden die Parteimitglieder mit den Parteibeschlüssen vertraut gemacht, werden sie mit neuen Erfahrungen des Kampfes bekannt gemacht. Dort lernen sie, Schwierigkeiten zu überwinden und die Beschlüsse mit pulsierendem Leben zu erfüllen.

Jeder Schritt vorwärts, den wir beim umfassenden Aufbau des Sozialismus, im Kampf um die Erhaltung des Friedens und um die Lösung der nationalen Probleme gehen, stellt unsere Parteiorganisationen vor neue Fragen. Sie mit Erfolg zu bewältigen erfordert die ganze Kraft des jeweiligen Partei-